
6 Pièces

150 m²

Réf. 84466376

750 000 €

Spéracèdes
Maison à vendre (06530)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-speracedes-3409297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-speracedes-3409297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-speracedes-3409297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-speracedes-3409297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-speracedes-3409297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-speracedes-3409297.html


Nichée dans un écrin de verdure à quelques pas du charmant village de

Spéracèdes,  cette  maison  de  150m²  à  rafraîchir  offre  une  vue  sur  la

mer.Établie  sur  un  terrain  en  restanques  douces  d'environ  1600m²,

cette propriété présente un beau potentiel.  Vous avez la possibilité  de

créer  une  piscine,  d'ajouter  une  extension  d'environ  100m²,  et

d'aménager  le  vaste  grenier  de  60m²  à  hauteur  d'homme.Le

rez-de-chaussée  comprend  une  cuisine,  un  séjour  avec  cheminée  et

terrasses,  une  chambre,  une  salle  de  bain  et  des  toilettes.Au

rez-de-jardin, vous trouverez une entrée indépendante menant à trois ...

Nestled  in  a  verdant  setting  just  a  few  steps  from  the  charming  village  of

Spéracèdes, this 150m² house in need of refurbishment offers a sea view.Situated

on  a  gently  terraced  plot  of  approximately  1600m²,  this  property  has  great

potential.  You  have  the  option  to  create  a  swimming  pool,  add  an  extension  of

about  100m²,  and  convert  the  spacious  60m²  attic,  which  has  full  standing

height.The  ground  floor  includes  a  kitchen,  a  living  room  with  a  fireplace  and

terraces, one bedroom, a bathroom, and a toilet.On the garden level, you will find a

separate entrance leading to three additional ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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